



# Jueces insisten en ir a paro para frenar reforma

**PATRICIA RAMÍREZ**

Organizaciones que agrupan a jueces y magistrados del país se declararon en pie de guerra ante la inminencia de la presentación del dictamen de la Reforma Judicial y advirtieron que están listos para decretar un paro de labores para exigir que esta discusión sea frenada.

La jueza Juana Fuentes Velázquez, presidenta de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED) de México anunció que se analiza un paro indefinido de labores en respuesta al avance de la reforma impulsada por el Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados.

En la escalinata de la sede del poder Judicial en San Lázaro, Frente a la Cámara de Diputados, advirtió que conformarán una coalición para la defensa de la independencia judicial y en breve evaluarán la posibilidad de parar labores en el poder Judicial.

“La suspensión de labores, como última medida, será empleada con el único propósito de que la reforma sea integral y producto del máximo consenso entre las mayorías legislativas y los demás actores sociales”, precisó.

Por separado, la secretaria del segundo tribunal colegiado del décimo quinto circuito, Rosa Elena Alonso Méndez, adelantó que el poder Judicial podría acudir a instancias internacionales, en caso de que el Congreso de la Unión aprueba en sus términos la iniciativa de reforma en esta materia.

Asimismo, no descartó un eventual paro nacional y señaló que van a llegar a las últimas consecuencias y pidió a las y los legisladores explicar cómo será el procedimiento para ejercer el voto popular.

**Ante la inminente aprobación del dictamen de esta reforma, advirtieron que pararán labores de manera indefinida**